



## La Universidad celebra hoy comicios para renovar su Consejo de Gobierno

■ R. RÁBADE / WORD

**SALAMANCA.** Puede resultar sorprendente, a primera vista, que la Universidad de Salamanca celebre un proceso electoral en pleno mes de julio. Sin embargo, este hecho, un tanto atípico, se va a materializar hoy, dado que la Junta Electoral ha elegido este miércoles, 11 de julio, para renovar la composición de una parte de los miembros del Consejo de Gobierno, órgano universitario que adopta los principales acuerdos académicos en sus habituales reuniones que viene manteniendo a finales de cada mes en la antigua Capilla del Estudio.

La votación de hoy permitirá determinar los nuevos representantes de diferentes sectores académicos en el Consejo de Gobierno, como son los casos de los decanos de facultades, directores de escuelas universitarias, directores de departamentos, así como directores de institutos universitarios de investigación.

La Junta Electoral, que ha fijado los miembros de la mesa electoral que vigilará las urnas donde puede votar hoy un censo limitado de universitarios en virtud de cada sector, ha decidido que el horario de la votación se extienda esta mañana, desde las 11:00 hasta las 13:00 horas, en el Aula Dorado Montero del Edificio Histórico de las Escuelas Mayores. La lista definitiva de candidatos fue hecha pública el pasado 3 de julio.

Los candidatos que compiten hoy en esta votación son los decanos Fernando Carbajo (Derecho) y Antonio Notario (Filosofía), así como Emilio Sánchez Miguel, María Yolanda Gutiérrez, Javier Ramón Sánchez, Iñaki Martín Viso, Mercedes García Montero y Francisco José Plaza Martín.